

WILSON FRANCO COLABORÓ EN EL TEMA

‘Pensando en ti, mujer’, el pop urbano de Jostin Ramírez



Actualmente está grabando con la colaboración del grupo Melíbea, el Dj AKD y Wilson Franco. La producción saldrá a finales de marzo.

LUZ/ ECHO/ N. S. FLORES

Redacción Telemix

Guayaquil

El guayaquileño de 22 años, Jostin Ramírez, jamás pensó que de cantar en el coro de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) y de aprender canto en Borkis Entertainment para interpretar baladas, pasaría al pop urbano.

Actualmente Ramírez promociona su tema y video ‘Pensando en ti, mujer’, hecho en colaboración con Wilson Franco, y compuesto por él mismo el año pasado.

“Este es el segundo featuring que hago con Franco. Nos conocimos un par de años atrás durante un evento en Bucay. Él era el animador y yo iba a presentarme. Tras bastidores nos pusimos a conversar y vimos que teníamos similitudes musicales. Luego de eso mantuvimos la comunicación hasta llegar a grabar ‘Me dejaste’, también un pop urbano”, indicó Ramírez.

Como les fue bien con esa primera colaboración y videoclip, quisieron intentar un nuevo tema, pero siempre resaltando que cada uno es un artista independiente que busca internacionalizarse y que no son un dúo. De hecho, con ‘Me dejaste’ Ramírez ganó el premio a Canción del año en Master Music, de TC Mi Canal, así como la posición No. 1 en el programa Lo más pegado de Radio

Hola Ecuador, una emisora online.

El cantautor dijo que al inicio se le hizo difícil hacer la transición de balada a urbano, no por la instrumentalización sino por la composición. “He sido alguien de escuchar Bon Jovi y Luis Miguel, mis referentes. Pero cuando pasé a lo urbano estudié ese mercado y me fijé en Daddy Yankee y Maluma, ya que ellos son artistas que han evolucionado dentro de su género”.

DESTACADO

El cantautor señaló que lo más difícil para él fue pasar de la balada a lo urbano a nivel de composición.

Ramírez explicó que al momento de escribir una canción tuvo que cambiar los términos y que vayan acorde con un ritmoailable, además de que tuvieran cierta rima.

‘Pensando en ti mujer’ –según el artista– está inspirado en el movimiento de caderas de una chica que le gusta, y cuán atrayente puede ser esa oscilación.

Su próximo proyecto musical será con el grupo Melíbea, Wilson Franco y AKD y saldrá en internet a finales de este mes. (I)